

EN LA PARTE CENTRAL, ENTRE LA FUENTE O SURTIDOR Y KIOSCO DONDE TOCA LA MÚSICA, FRENTE A LA PUERTA DE LA IGLESIA CONVENTUAL, POCO MÁS O MENOS, Y SEAMOS ALLÍ ORNATO, EJEMPLO Y TRADICIÓN...

- Más, más me ha parecido oír; pero con lo expuesto basta.

Hago mío el "ruego", dirigido –RESPETUOSAMENTE– a las AUTORIDADES LOCALES Y PROVINCIALES, a la POBLACIÓN, a las "MASAS" O SINDICATOS DE OBREROS, a los ACREEDORES... si los hubiere; a ver sí, entre todos, coronamos o llevamos a cabo una obra que merecen el prestigio del Artista que modeló y lo representativo del grupo.

JOSÉ CONDE GARCÍA